

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.Y UMUR 21  
TAHUN MULTIPARA DI BPM MURNIYATI BANDONGAN KABUPATEN  
MAGELANG

TheaPutri Claudia Da Sova<sup>1</sup>, Reni Merta Kusuma<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

Asuhan Kebidanan Berkesinambungan (*continuity of care*) merupakan asuhan kebidanan sejak kehamilan, bersalin, neonatus, nifas termasuk keputusan ber-KB. Tujuan *Continuity of care* yaitu untuk melakukan pengkajian, perumusan diagnosa, perencanaan pelaksanaan dan evaluasi pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus dan kb.

Asuhan yang di lakukan pada Ny.“Y” dari usia kehamilan 35 minggu 3 hari. Proses kehamilan Ny.Y berjalan fisiologis. Pada kunjungan rumah ibu mengeluh susah tidur untuk mengatasinya bidan memberitahu ibu untuk melakukan relaksasi dan senam pernapasan, berfikiran positif dan bayangkan hal-hal yang menyenangkan pikiran. Asuhan persalinan tanggal 17 Februari 2018 ibu datang ke bidan pukul 14:30 WIB, ibu mengeluh kenceng-kenceng teratur, mengeluarkan lendir darah, proses persalinan berlangsung normal di BPM Murniyati, bayi lahir spontan tanggal 17 Februari 2018 pukul 15:00 WIB, menangis kuat, tonus otot aktif, warna kulit kemerahan, jenis kelamin laki-laki, BB 2700 gram, PB 46 cm. Asuhan nifas pada Ny.Y berlangsung fisiologis selama kunjungan ibu tidak mengeluh apa pun, produksi ASI lancar. Asuhan kebidanan neonatus fisiologis tidak ada masalah pada bayi Ny.Y

Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny.“Y” saat hamil, bersalin, nifas, neonatus, dan kb. Didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan selalu menerapkan manajemen kebidanan, dan meningkatkan asuhan kebidanan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Multipara

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Prodi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Prodi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta